Arriba brigada Internacional de solidaridad con Cuba a Campamento Julio Antonio Mella



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 22 abr (RHC) Los más de 300 integrantes de la XIV Brigada Internacional primero de mayo de solidaridad con Cuba que arribaron a la nación caribeña recibieron especial bienvenida en el Campamento Julio Antonio Mella de la provincia occidental de Artemisa.

Este contingente tiene representación de 32 países y permanecerá en Cuba hasta el cinco de mayo después de participar en varias actividades en el país que incluye la marcha por el Día Internacional de los trabajadores.

En el recibimiento a está brigada se realizó emotivo homenaje de recomendación a Bernie Dwyer irlandesa que por muchos años trabajo en Radio Habana Cuba.

Participaron en el homenaje familiares de Bernie y los integrantes de la Brigada.

(Noticia en desarrollo)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188929-arriba-brigada-internacional-de-solidaridad-con-cuba-a-campamento-julio-antonio-mella$



Radio Habana Cuba